

Regional Este

Canelones
Lavalleja
Maldonado
Rocha
Treinta y Tres



Curso de Doma Racional

A fines del año pasado, el encargado de la Colonia de Vacaciones Don Bosco de la congregación Salesiana, Sr. Fernando Ramos y el Instituto Plan Agropecuario, se plantearon la posibilidad de realizar en conjunto diferentes actividades de capacitación en las instalaciones de la Colonia en la zona de Castillos.

En este marco se planteó la posibilidad de realizar un primer curso sobre **Doma Racional**. Dicho curso se realizó entre los días 23 y 26 de marzo pasados.

El curso fue dictado por el Técnico Agropecuario Marcelo González, con la colaboración del Sr. Ignacio Ruiz Díaz y participaron 14 personas de varios departamentos y distintas edades, con conocimientos acerca del tema muy variables.

Por otra parte, algunos participantes debían llevar sus propios animales para la realización de las prácticas durante el curso. De esta forma quienes llevaban sus animales, comenzaban a domar los mismos mientras aprendían a realizar el trabajo.

Los contenidos del curso corresponden a una iniciación del tema, donde el participante logra un acercamiento al caballo y enseña al mismo a no tener miedo de su domador.

La modalidad utilizada fue netamente práctica, donde el instructor realizaba una primera demostración y luego los participantes repetían las mismas tareas en sus propios caballos.

Si bien el curso fue de 4 días, en los mismos los participantes llegaron a poder dominar a los animales. Al cuarto día, ya estaban andando en los caballos que llegaron potros al inicio del curso.

Es de destacar el interés que generó este curso, ya que alguna semana previa al inicio, se había completado el cupo previsto, quedando una lista de espera para la reedición del mismo. Esta próxima edición está prevista para ser realizada en el próximo mes de agosto, en la misma Colonia de Vacaciones.

Por otro lado, los participantes de este curso plantearon la posibilidad de realizar un segundo módulo, donde se profundice en los temas de enfrenado y entrenamiento ecuestre, para perfeccionar el sistema y además corregir defectos de doma que puedan presentar los animales que ya fueron iniciados. Este curso de perfeccionamiento está pensado a ser realizado entre los meses de setiembre u octubre.

Por último, se debe destacar que este fue el primer curso que se realiza entre la Colonia de Vacaciones "Don Bosco" y el Plan Agropecuario. El balance del mismo fue muy positivo, ya que superó las expectativas que se habían formado. Están previstos otros cursos sobre el tema, pero además está la posibilidad de



capacitar en otras temáticas en esa Institución. Existe el deseo de generar esas instancias y la Colonia posee la infraestructura adecuada para ello.

Debemos agradecer al encargado de la colonia Don Bosco, Sr. Fernando Ramos por la invaluable colaboración, sin la cual el mencionado curso no se hubiera podido realizar, a todo el personal de la Colonia que trabajó denodadamente para que todo saliera a la perfección y al excelente grupo humano que se conformó durante la realización del curso que permitió desarrollar el mismo en un ambiente muy agradable.

Regional Este

Oficina en Treinta y Tres.
Dir.: Avelino Miranda 1149
Tel.: 04522111
este@planagropecuario.org.uy

Foto: Plan Agropecuario

